

21.06.2022

20 Maskenverstöße im ÖPNV geahndet

Das Ludwigshafener Ordnungsamt hat am Montag, 20. Juni 2022, 20 Verstöße gegen die Maskenpflicht gemäß der aktuellen Corona-Bekämpfungsverordnung Rheinland-Pfalz (33. CoBeLVO) im Öffentlichen Personennahverkehr geahndet.

Im Zeitraum von 11 bis 14 Uhr waren die Kontrolleur*innen in mehreren Straßenbahn- sowie Buslinien im Stadtgebiet unterwegs und ahndeten die Verstöße. Gegen die Personen, die gegen die Maskenpflicht verstießen, wurden entsprechende Ordnungswidrigkeitsverfahren eingeleitet und ein Bußgeld von 50 Euro verhängt.

An der Kontrolle wirkten neben Mitarbeiter*innen der Abteilung Gaststätten, Lebensmittelüberwachung und Gesundheit sowie des Kommunalen Vollzugsdienstes auch Kontrolleur*innen der Rhein-Neckar-Verkehr GmbH (rnv) mit.